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宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 歩行者の安全対策について 

 

２ 小・中学校体育館への空調機の設置について 

 

３ 本市が整備を目指す美術館の特色について 

 

４ 川口市立グリーンセンターの今後について 

 

５ 川口市立医療センターの経営改善について 

  (1) 包括外部監査結果を踏まえた経営改善について 

  (2) 包括外部監査結果への取り組み方針について 

  (3) 個別の改善策の具体化について 

 

６ 令和元年度のプレミアム付き商品券事業について 

  (1) 低所得者・子育て世帯向けのプレミアム付商品券について

    ア 事業の特徴について 

    イ 対象者への周知について 

    ウ 販売方法について 

  (2) プレミアム付き“元気”川口商品券について 

    ア “元気”川口商品券の販売方法について 

    イ 参加加盟店舗を増やす取り組みについて 

 

７ 水道事業について 

  (1) 水道施設老朽化の現状について 

  (2) 今後の更新費用について 

  (3) 今後の経営について 

 

８ 川口駅周辺の浸水対策について 

  (1) 貯留施設の流入回数と周辺道路の状況について 

  (2) ＵＲ川口幸町住宅跡地への雨水貯留施設整備について 

 

９ 前野宿川調節池より下流の今後の浸水対策について 
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宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」）  

 10 安行藤八特定土地区画整理事業について 

  (1) 事業状況について 

  (2) 冠水対策について 

  (3) 今後の整備方針について 

 

11 神根中学校の自転車通学について 

  (1) 自転車通学の実態把握の状況と今後の交通安全対策につ

   いて 

  (2) 自転車駐輪場の確保について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 交通安全対策について 

  (1) 大津市の園児死亡事故を受け、本市の対応について 

    ア 園外活動における交通安全対策マニュアルの再点検

について 

    イ 園外活動における移動コースの交通安全点検について

    ウ 危険交差点にガードパイプ・ガードポール等の設置

について 

  (2) 生活道路「ゾーン３０」の取り組みについて 

    ア 本市の推進状況と事故減少の効果について 

    イ 今後の取り組みについて 

  (3) 高齢ドライバーの安全対策について 

 

２ 災害対策について 

  (1) 災害時に避難所となる小・中学校体育館への空調機の設

置について 

  (2) 災害時の避難所のトイレ整備について 

    ア マンホールトイレの整備状況について 

    イ マンホールトイレの今後の整備計画について 

  (3) 通学路における民地の危険ブロック塀の状況について 

    ア 既存ブロック塀等安全対策補助事業の申請件数につ

いて 

    イ 既存ブロック塀等安全対策補助事業の更なる周知に

ついて 

  (4) 避難勧告等に関するガイドラインの改定について 

  (5) 災害時にも強い公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ―Ｆｉ）の整備に

ついて 

  (6) 消防団員の準中型免許取得の補助について 

    ア 準中型免許取得の必要な消防団員について 

    イ 消防ポンプ車運転のための準中型免許取得の補助制

度創設について 

 

３ 防犯対策について 

  (1) 防犯カメラの設置状況について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」）  

     ア 防犯カメラの町会・自治会向け助成分の設置状況に

ついて 

    イ 市直営分の警察からの照会件数の推移と捜査内容に

ついて 

  (2) 道路照明灯ＬＥＤ化の更なる推進について 

 

４ 福祉問題について 

  (1) 子ども医療費支給事業の対象年齢の拡大について 

  (2) 障害者雇用の推進について 

    ア 市職員の障害者雇用について 

    イ 障害者の就労支援に農園の活用を 

  (3) 単身高齢者の見守りについて 

    ア ふれあい収集の拡充について 

    イ みまもりキットの配布について 

  (4) 認知症施策について 

    ア 認知症カフェの開催状況について 

    イ 認知症高齢者グループホームの負担軽減について 

  (5) 手話通訳者の養成について 

    ア 手話通訳者の登録状況について 

    イ 手話通訳者養成講座について 

 

５ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の取り組みについて 

  (1) 女性の活躍社会に向けた取り組みについて 

  (2) 食品ロス削減に向けた取り組みについて 

    ア 食品ロス削減推進計画について 

    イ 災害用非常食の有効活用について 

  (3) 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の啓発について 

 

６ スポーツ観光都市かわぐちを目指して 

  (1) 東京オリンピック・パラリンピックに向けた取り組みに

ついて 

  (2) 神根運動場をスポーツ観光の集積地に 

  (3) スポーツクライミングの推進について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」）  

 ７ 地域問題について 

  (1) 芝地区住宅市街地総合整備事業について 

  (2) 私道舗装整備補助金制度の見直しについて 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 消費税に頼らない「幼児教育・保育の無償化」と保育の質の

確保を 

  (1) 社会保障としての保育の財源確保を 

    ア 「無償化」の影響について 

    イ 保育充実のための予算確保を 

  (2) 安心・安全な保育施設での保育を 

    ア 認可外保育施設への５年間の経過措置の影響は 

    イ 認可外保育施設への指導監督は 

  (3) 公的保育制度の後退をさせないこと 

    ア 無償化による自治体への財源保障は 

    イ 公的保育の要となる公立保育所・保育士を増やすこと

  (4) 給食実費化で現場混乱への対応策は 

 

２ 教育の機会均等を保障するために 

  (1) 少人数学級の完全実施でどの子にも行き届いた教育を 

    ア 少人数学級の必要性について 

    イ 少人数学級を早期に完全実施すること 

  (2) 小中学校の過密化解消を 

    ア 児童生徒推計調査について 

    イ 実態に合った学校の整備計画を作成し実行を 

  (3) 教職員の増員を 

    ア 教職員定数の抜本的改善を国に求めること 

    イ 臨時教員の待遇改善と正規化を 

 

３ 子どもが守られる社会へ 

  (1) 園外保育が安心安全に続けられるために 

  (2) 児童虐待から子どもを守る行政施策を 

    ア 児童相談所の設置の課題は 

    イ 家庭児童相談室の体制整備を 

    ウ 転居にともなう虐待をうけた児童の情報と支援の確

実な引き継ぎを 

    エ 虐待防止に向けた親支援は 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）  

 ４ 市民の健康とくらしを守る医療保険制度へ 

  (1) 国保の広域化に伴う「２０１９年度標準保険税率」の動

向から 

    ア 国保税値上げの危機にどのように対応するのか 

    イ 一般会計からの繰り入れの今後について 

  (2) 「均等割」を廃止し国保税を協会けんぽ並みに引き下げを

  (3) 市の独自策で国保税の負担軽減を 

    ア 低所得者世帯について 

    イ 多子世帯について 

  (4) 市民に寄り添う相談体制へ 

    ア 生活実態を把握するための体制の充実を 

    イ 生活再建に寄り添うこと 

 

５ 投票率向上の取り組みを 

  (1) 投票環境の向上方策等に関する研究会の報告を受けての

本市での検討の場は 

  (2) 投票が身近になる投票所へ 

    ア 投票所の拡充を 

    イ 共通投票所の設置は 

    ウ 期日前投票所の拡充について 

    エ 期日前投票と選挙当日の投票で移動支援を 

    オ 郵便投票の対象の拡大について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市立中学校で起きたいじめ問題について 

  (1) 公文書の開示に関する判断について 

  (2) 公文書の訂正に関する判断の変遷について 

    ア 変遷の理由 

    イ 訂正の方法 

  (3) 迅速な対応が遅れた原因と教育委員会の今後の対策につ

   いて 

 

２ 川口駅への中距離列車停車について 

  (1) 停車が実現した場合の費用について 

    ア 費用の負担者 

    イ 見込まれる費用 

  (2) 中距離列車停車の効果について 

    ア 乗車することができる利用者数の見込み 

    イ 川口駅周辺への影響 

 

３ 市立美術館建設について 

  (1) 美術館の大きさについて 

  (2) 美術館の候補地の状況について 

  (3) 市民の理解を深めるための努力について 

 

４ 羽田空港着陸便の空路変更について 

  (1) 空路変更の概要について 

  (2) 市民生活への影響について 

  (3) 市の対応について 

 

５ 防災について 

  (1) 富士山噴火時の火山灰の影響と対策について 

    ア 火山灰による市民生活への影響 

    イ 火山灰への対策について 

  (2) 水害等の避難勧告等のガイドラインの改定について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 投票率の向上について 

  (1) これまで検討してきた向上策について 

    ア 投票済証を利用した活動 

    イ 若い有権者に向けての啓発 

    ウ 期日前投票所の増設と投票時間の延長 

  (2) 投票日当日の投票所への距離について 

 

７ 芝西中学校陽春分校について 

  (1) 新校舎建設の現状について 

    ア 建設計画の概要とスケジュール 

    イ 校庭利用団体への配慮 

  (2) 日本語学習支援団体との連携について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新庁舎開庁に伴う記念事業について 

 

２ 普通救命講習等の受講状況について 

  (1) 市民が実際に胸骨圧迫等の救命手当をした直近の状況に

   ついて 

  (2) 各種救命講習会の受講状況について 

  (3) 市職員の救命講習受講状況について 

  (4) 市立幼稚園、小・中・高等学校の教職員の救命講習受講

   の状況について 

  (5) 公益財団法人川口市スポーツ協会加盟団体と川口市スポー

   ツ少年団の救命講習受講状況について 

 

３ 「川口市いじめを防止するためのまちづくり推進条例」制定

 後の市及び教育委員会、学校現場の現状と取り組みについて 

  (1) いじめをなくすための川口市の取り組みについて 

  (2) 「川口市いじめから子どもを守る委員会」は教育委員会

   と学校との連携をどのように図っているのか。 

  (3) 「いじめ対応教員」の実効性について 

  (4) 「川口市いじめから子どもを守る委員会」の周知について

  (5) 教職員の「研修の実施」について 

    ア 内容と実効性について 

    イ 教職員の実効性について 

  (6) （仮称）「いじめを防止するためのまちづくり推進バッジ」

   を作ることについて 

 

４ 子どもから保護者まで相談しやすい「教育相談室」の環境整

 備について 

  (1) 教育相談室専用ダイヤルのフリーダイヤル化について 

  (2) 来室相談及び訪問相談の対応曜日、時間を柔軟にする事

   について 

  (3) 外国人にも対応した「教育相談のすすめ」の作成について

 

５ 市立幼稚園、小・中・高等学校に小型自動翻訳機を配置する

 ことについて 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」）  

 ６ 小・中学校の適正規模について 

 

７ 「川口市町会・自治会への加入及び参加の促進に関する条例」

 制定後の本市の取り組みについて 

  (1) 市は市民及び事業者に対して町会・自治会の必要性と重

   要性についてどのように考えているのか 

  (2) 転入者に対して加入促進を後押しできることとは 

  (3) 事業者に対して加入促進を後押しできることとは 

  (4) 町会・自治会に対して加入促進を後押しできることとは

 

８ 青木町公園総合運動場野球場の充実について 

  (1) スタンドの耐震改修について 

  (2) 人工芝の張替えについて 

 

９ 地域の課題について 

  (1) 中央橋の架換え及び道路整備について 

  (2) 元郷第３公園について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 子育て支援について 

  (1) 幼児教育・保育の無償化について 

    ア 保育ニーズに対応する保育士の確保について 

    イ 私立幼稚園による長時間預かり推進事業について 

    ウ 魅力ある公立幼稚園を目指して 

    エ 認可外保育施設への立ち入り調査及び保育指導公表

     について 

    オ 保育施設での突然死の対策「予防プログラム」の活

     用について 

  (2) 保育園でのお昼寝について 

  (3) 新生児聴覚検査の助成について 

  (4) 病児病後児保育について 

  (5) 風疹予防対策について 

  (6) 児童虐待防止対策のさらなる強化について 

    ア しつけに体罰はいらないという認識の周知啓発につ

     いて 

    イ たたかない子育ての講座について 

    ウ 児童相談所と配偶者暴力相談支援センターとの連携

     について 

  (7) 男性の家事育児の参加について 

    ア 本市の状況について 

    イ 職員の育休取得の状況について 

 

２ 教育について 

  (1) 通学路に防犯カメラの設置を 

  (2) 放課後児童クラブについて 

    ア 過密化解消について 

    イ 支援員の研修について 

    ウ 備品などの購入について 

    エ 出産前後の利用について 

  (3) 学校弁護士（スクールロイヤー）の配置について 

 

３ 安全・安心なまちづくりについて 

  (1) 液体ミルクの導入について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）  

     ア 災害時の備蓄について 

    イ 液体ミルクの普及、啓発について 

  (2) 妊産婦及び乳幼児に配慮した避難所の運営について 

  (3) 防災ラジオについて 

  (4) 犬のフンの放置防止対策について 

    ア 犬のフン放置防止看板について 

    イ イエローチョーク作戦について 

 

４ 女性の月３万円ビジネス創業支援について 

 

５ 女性健康支援センターの設置について 

 

６ 高齢者福祉について 

  (1) 終活支援について 

    ア エンディングプランサポート事業について 

    イ 終活情報登録伝達事業について 

  (2) 高齢者肺炎球菌ワクチン接種について 

 

７ 障害児・障害者にやさしいまちづくりについて 

  (1) 肢体不自由児・医療的ケア児の支援について 

    ア 医療的ケア児に係わる協議の場の参加について 

    イ 相談支援専門員の拡充について 

    ウ 特別支援教育コーディネーターの拡充及び周知につ

     いて 

    エ 移動支援について 

    オ 通学バスに看護師同乗を 

  (2) 障害者のための防災ハンドブックについて 

 

８ 若者支援について 

  (1) 出会い・結婚支援について 

  (2) 新庁舎での挙式について 

 

９ 地域問題について 

   しあわせ川の維持管理について 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 教育について 

  (1) 実用英語技能検定受検料の助成について 

    ア 過去３年の実用英語技能検定３級以上の英語力を有

     する割合について 

    イ サポート体制について 

    ウ 実用英語技能検定受検料の助成を含んだ今後の取り

     組みについて 

  (2) 不登校対策について 

    ア 小・中学校の不登校の現状と対策について 

    イ 小学校のスクールカウンセラー配置状況と拡充につ

いて 

    ウ 小・中学校フリー教室のモデル校設置について 

  (3) 小・中学校の洋式トイレの増設について 

    ア 洋式化の現状について 

    イ 小・中学校各階における洋式トイレの設置状況につ

いて 

    ウ 今後の取り組みについて 

 

２ 子育て支援について 

  (1) 小規模保育事業所における保育士の加配について 

  (2) 子どもたちの公園利用について 

    ア 遊具の安全点検について 

    イ 代替園庭としている公園の対応について 

    ウ 水遊びができる時間について 

 

３ 乳幼児について 

  (1) 乳幼児健康診査について 

    ア 未受診者の数とその後の対応について 

    イ 網膜芽細胞腫の周知について 

    ウ 受診率向上の取り組みについて 

  (2) 新生児訪問実施率の推移とその後の対応について 

  (3) こんにちは赤ちゃん訪問事業について 

    ア 訪問状況について 

    イ 不在者等の対応について 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 安全・安心な街づくりについて 

  (1) マンションの防災訓練について 

    ア マンション自治会の自主防災組織の結成率について

イ 自主防災組織の補助金を利用したマンション自治会

の防災訓練実施率について 

    ウ 今後のマンションの防災訓練実施促進について 

  (2) 自転車の安全利用の促進について 

    ア 自転車の事故発生状況について 

    イ 今後の取り組みについて 

 

５ みんななかまバスについて 

  (1) 現状について 

  (2) 乗客増加への取り組みについて 

  (3) 高齢者の買い物の対応について 

  (4) 高齢者が公共施設へ行く際のアクセスについて 

  (5) みんななかまバス６５歳以上の無料化について 

 

６ 第二沼田公園にドッグランの設置について 

 

７ 地域問題について 

  (1) 東川口駅前設置予定の行政センターについて 

    ア 現状について 

    イ 等価交換した跡地について 

    ウ 工程における課題について 

  (2) 戸塚西中学校の自転車通学について 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 福祉センター青木会館の改築事業について 

  (1) 建替え期間中における川口市社会福祉協議会の運営について

  (2) 解体工事に伴うアスベスト飛散防止対策について 

  (3) 介護予防教室を公民館等で継続実施するためには 

 

２ 産業文化会館の跡地利用と川口市シルバー人材センターの移

 転先について 

  (1) 回復期リハビリテーション病院の病床整備について 

  (2) スケジュールについて 

  (3) 川口市シルバー人材センターの移転先について 

 

３ 青木清掃工場緩衝緑地を利用しての施設整備について 

  (1) （仮称）子ども発達相談支援センターの事業内容と体制

   について 

  (2) （仮称）子ども発達相談支援センターと川口市シルバー

   人材センターの工事スケジュールについて 

  (3) 緩衝緑地の建設工事における住民説明会の開催について

 

４ 青木町公園を子どもから大人まで楽しめる施設へ 

  (1) 公園内の芝生化と桜の植樹について 

  (2) 水遊びができる親水施設の設置について 

 

５ 学校単位に安全運転管理者の配置について 

 

６ 高齢者の運転免許証の更新と自主返納について 

  (1) 川口市内の認知機能検査の会場と開催時期について 

  (2) 運転免許証の自主返納者に対してのサポートについて 

 

７ 災害時における太陽光発電の自立運転機能の有効性と啓発に

 ついて 

 

８ 地域の課題について 

  (1) 青木中央小学校校庭の男子トイレの洋式化について 

  (2) 青木北小学校校庭南側の防球ネットの設置について 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」）  

   (3) 青木中学校プールサイドの改修について 

  (4) 青木公民館の改修スケジュールについて 

  (5) 県税事務所から幸並中学校南側の通りの交通安全対策に

   ついて 

  (6) 新庁舎２期棟に地域へ開放された多目的ホールの設置に

   ついて 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックと関わる本市の

 これからの取り組みについて 

  (1) 聖火リレーの参加決定を受けて 

  (2) １９６４年東京大会の聖火台の取り扱いについて 

  (3) 事前キャンプ地誘致に向けたこれからの取り組みについて

  (4) オール川口で東京２０２０オリンピック・パラリンピッ

   クを盛り上げるべくプロジェクトチームの発足を 

  (5) 東京２０２０オリンピック・パラリンピックを目前に控

   えた川口市住宅宿泊事業を制限する区域及び期間を定める

   条例の状況について 

    ア 施行後一年を経過した状況について 

    イ 大会を目前に控えた今後の対応について 

  (6) 東京２０２０オリンピック・パラリンピックに向けた食

   の安全確保について 

  (7) 東京２０２０オリンピック・パラリンピック開催時のた

   たら祭りについて 

 

２ ３万６千人。増え続ける外国人との多文化共生のこれからに

 ついて 

  (1) 令和を迎え第２次川口市多文化共生指針に基づく今後の

   取り組みについて 

    ア 本市の伝統・文化・ルールを知ってもらうためにど

     のような取り組みをするのか 

    イ 通訳が必要な市役所の窓口対応について 

    ウ 外国人との交流の機会を 

  (2) 本年度も各部局による食中毒予防キャンペーン及び一斉

   監視を 

  (3) 国民健康保険の外国人被保険者の現状について 

 

３ 環境保全について 

  (1) 啓発用品等におけるプラスチック製品を削減することについて

  (2) プラスチック製品が削減されることによる関連企業への

   配慮について 

(3) 生物多様性の保全について 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」）  

 ４ 中高年のひきこもりについて 

 

５ 児童養護施設を市内に設置する必要性について 

 

６ 来年度開設される（仮称）子ども発達相談支援センターについて

  (1) 関係部局で構成する検討会議の内容について 

  (2) 支援センターの相談員について 

    ア 相談窓口の強化はどのように行うのか 

    イ 専門的な相談が想定される中、専門的な知識等、質

     の確保はどのようにしていくのか 

  (3) 保護者が触れ合える機会、場の提供について 

  (4) 就学の相談窓口について 

  (5) 複合的なワンストップの施設となるべく福祉、保健、教

   育、医療との連携を 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 消費税率引上げに関する市の見解や市内経済への影響について

  (1) 消費税率引上げに関する市の見解について 

  (2) 消費税増税の中止を国に求めること 

  (3) 消費税増税が実施された場合の市内業者への支援策は 

    ア キャッシュレス決済へのポイント還元による市とし

     ての支援策は 

    イ プレミアム付商品券の発行に伴う市の見解は 

  (4) 軽減税率対応を準備している中小小売店の現状把握を 

 

２ 介護保険事業について 

  (1) 特別養護老人ホームの待機者解消を 

    ア 要介護１、２と要介護３～５の待機者の状況は 

    イ 特別養護老人ホームの今後の整備計画について 

    ウ 多床室の整備状況は 

  (2) 地域密着型サービスの充実を 

    ア 利用状況やニーズの把握について 

    イ 看護小規模多機能型居宅介護サービスの整備について

  (3) 介護保険事業所の経営支援を 

    ア 事業者等へのアンケート調査について 

    イ 人材確保に関する支援策の検討結果は 

  (4) 外国人介護職従事者への市としての実態把握について 

 

３ 交通事故から歩行者の安全をまもるために 

  (1) 「ゾーン３０」の追加検討状況は 

  (2) 保育所周辺及び通学路の児童生徒をまもるために歩道の

   整備を 

  (3) 危険箇所における道路標示のカラー化を 

  (4) 通学路での安全対策を 

    ア 危険な通学路の現状把握を 

    イ 車の進入時間帯を制限する道路の今後の検討状況は

  (5) 危険箇所でのハンプ設置の検討を 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」）  

 ４ 都市農業振興と川口市立グリーンセンターの将来構想について

  (1) 魅力ある都市農業の振興について 

    ア 特産農産物のブランド力を高めるための研究・開発

     の取り組みは 

    イ 都市農地の維持・保全の取り組みは 

  (2) 園芸振興施設の老朽化に伴う改修について 

  (3) 街頭アンケート調査について 

    ア 地元産野菜の直売所の検討は 

    イ レストランの改修の検討は 

    ウ わんぱく広場での食事場所拡充の検討は 

  (4) 多くの人に来園してもらうための取り組みについて 

 

５ 自然保護対策事業について 

  (1) 川口市の在来種の保護について 

  (2) 自然保護対策を推進していく上での取り組みについて 

  (3) 自然保護団体との連携について 

 

６ 新井宿駅東口にエレベーターの設置を 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ デジタルファースト法成立を受けて 

  (1) デジタルファースト法成立を受けて本市の考え 

  (2) 庁舎内でのＡＩ・ＲＰＡなどの先端技術を今後どのよう

に取り入れていくのか  
 

２ オープンデータの市民二次利用について 

 

３ 移動困難者の最後の１００ｍをどうするか 

 

４ ＳＤＧｓに関連した取り組みについて 

 

５ 福祉監査のあり方について 

  (1) 改善のスパイラルアップの考えに基づいた監査について

  (2) 指導監査時の職員の姿勢について 

 

６ 認知症患者が増えていく社会に向けて 

  (1) セルフネグレクトへの支援について 

  (2) 認知症の更なる周知について 

 

７ 切れ目のない発達支援について 

 

８ 発達障害の社会人に対する支援について 

 

９ 合流式下水道区域の局地的な浸水対策について 

 

10 市内の学校等のプールを消防水利として活用することについて
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岩井 ひろゆき 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 本市の電子自治体化による市民サービスの向上について 

(1) 電子自治体化に向けた現在の状況について 

  (2) 市民窓口の電子化について 

 

２ 電子自治体におけるＧＩＳ（地理情報システム）について 

  (1) 統合型ＧＩＳの内容拡充について 

  (2) 建設部門関係でのＧＩＳの活用について 

  (3) 道路台帳の整備について 

 

３ 近未来の交通システムについて 

  (1) 自動運転の推進について 

  (2) 交通事故防止対策としての「安全運転サポート車」の周

知について 

 

４ 土地区画整理事業の長期化対策について 

  (1) 高齢者への対応策について 

  (2) 空き家対策について 

 

５ 健康器具を活用した運動教室について 

 

６ 障害者の相談・手続きについて 

 

７ 保育運営について 

  (1) 保育料の無償化に伴う給食費の実費徴収について 

  (2) 保護者の負担軽減について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市立高等学校の自転車マナーアップについて 

  (1) マナーアップ推進の経緯と責任者について 

  (2) 道路交通法の周知講習会の強化について 

  (3) 生徒の自転車損害保険の加入について 

  (4) 現在の自転車出入り口について 

    ア 危険性の認識について 

    イ 改善点について 

 

２ 選挙の投票率向上について 

  (1) 期日前投票所について 

    ア 開設日について 

    イ 開設時間について 

  (2) 大型スーパーに期日前投票所を設置することについて 

 

３ 公衆無線ＬＡＮ環境について 

  (1) 新庁舎への無線ＬＡＮ整備について 

  (2) 図書館への無線ＬＡＮ整備について 

  (3) 公民館への無線ＬＡＮ整備について 

 

４ 天皇陛下御即位に対しての市内記帳所の設置について 

 

５ 川口市めぐりの森の予約システムの登録業者について 

  (1) 選定の基準について 

  (2) 登録事業者の管理について 

 

６ 骨髄移植について 

  (1) 骨髄移植ドナー助成制度の周知について 

  (2) 骨髄移植を受けた方の任意予防接種について 

 

７ 未就学児の交通安全について 

 

８ 上青木東西線の休憩用ベンチ設置について 
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